

Monsieur le Proviseur,
Madame et Monsieur les Proviseurs-adjoints,

Nous, enseignants du lycée Jean Rostand, convoqués et présents aujourd'hui lundi 22 février 2010, vous faisons part de notre refus de participer à la mise en œuvre de la réforme des lycées, pour les raisons suivantes :

Nous refusons le marchandage et la mise en concurrence des disciplines concernant la répartition d'heures à effectifs réduits, les choix de couples d'options de l'établissement et des projets divers. Ces marchandages entraînent des rapports conflictuels entre les collègues de différentes disciplines et au sein des équipes pédagogiques.

Nous refusons les baisses horaires et la perte d'heures dédoublées dans de nombreuses matières où enseigner en classe entière est préjudiciable à la qualité de notre enseignement et donc à la formation de nos élèves.

Nous refusons un accompagnement personnalisé qui n'a de personnalisé que le nom et qui fait croire aux élèves et à leurs parents qu'une aide au travail et une remédiation individuelle à leurs difficultés seront apportées.

Nous refusons une réforme qui menace indéniablement, à force de suppressions d'heures dans l'enseignement technologique, la spécificité du lycée Jean Rostand.

Nous refusons enfin une réforme qui dégrade nos conditions de travail : services plus lourds, diminution des heures de TP, disparition des modules, prise en charge d'élèves extérieurs à nos classes... cette liste n'étant pas exhaustive.

C'est pourquoi nous ne voulons pas participer à la mise en œuvre de cette réforme imposée sans aucune concertation et qui, à terme, remet en cause le cadre national de l'enseignement secondaire et le bac, diplôme national.